

Neues aus der AST



Wir haben in der AST endlich neue Notausgänge bekommen. In der Klasse W2 von Herrn Ahrend musste für den Notausgang sogar ein Loch in die Wand gebrochen werden. Der Maler war noch nicht da.



Vor der W3 von Herrn Schulze wurde ein Gerüst als Notausgang aufgebaut. Damit auch die Rolli- Fahrer den Notausgang benutzen können, gibt es eine Rampe.



Außerdem haben wir im Keller einen neuen Wäscheraum bekommen, ebenfalls mit Notausgang.

Hier sieht man Ilkay an der Mangel arbeiten und Jamie schwingt das Bügeleisen.